• MOP En regiones

## Invierten en rutas

A US\$220 millones asciende la inversión que realizará el Ministerio de Obras Públicas (MOP) para abrir una franja costera de 949 kilómetros que unirá la Octava, Novena y Décima Re-

En la labor en terreno participarán soldados del Cuerpo Militar de Trabajo (CMT), y se presume que la ruta que une las localidades de Tirúa y Maullín será entregada en 15 o 20 años, tiempo en que los integran-tes del CMT trabajarán abriendo franjas camineras.

El Director de Vialidad, Óscar Ferrel, precisa que "el Cuerpo Militar del Trabajo actúa en lugares donde tiene claras ventajas comparativas con la empresa privada".

LA EXPERIÊNCIA, sostiene el Director de Vialidad, está basada en criterios profesionales y ha sido bastante satisfactoria. "El CMT es una unidad ejecutora, tiene inspectores fiscales y recepciones de los con-

Se les paga por obras, y los costos con que trabaja son inferiores a los de una constructora privada, porcue tiene una estructura diferente.

Además, posee el apoyo del Ejército y entrega materal en comodato"

La empresa privada participa, por medio de licitac.ón, en los lugares donde existen huellas que definen un trazado.

Actualmente se realizan trabajos desde Iquique a Punta Arenas, pero el grueso de ellos se encuentra de la X Región al sur, especialmente en la isla grande de

CONCHALÍ Concejal

El empresario Juan Carlos Martínez juró como concejal en la comuna de Conchalí en reemplazo de José Piñera, quien renunciara al Concejo Municipal "en protesta por la corrupción y como un acto testimonial para concentrar la atención de la comuna en este grave problema". En la sesión del juramento, el concejal Héctor Aravena dijo que Piñera asistió "a sólo 7 de 52 sesiones en el año".

#### CONCHALI

VISTAZO COMUNAL

La Asociación de Fútbol El Cortijo tiene en sus planes empastar e iluminar la cancha del recinto donde tiene su sede. Han postulado a un proyecto Digeder, y sólo esperan contar con los fondos para concretarlo. La idea es colocar 12 focos que iluminen adecuadamente el recinto y les permita usar la cancha por las noches.

#### SANTIAGO

La fiesta dominical del Segundo Encuentro "Vivir la vida" que se desarrolla en el Centro Cultural Estación Mapocho se iniciará a las 10 horas con una misa de campaña, proseguirá con un programa cultural, para continuar con "La mañana de los abuelos", a cargo de la Compañía de Roberto Nicolini. Habrá una tertulia y funciones de cine y teatro.

Seminario

Los dias 26 y 27 de octubre se llevará a cabo un seminario internacional sobre Desastres y Accidentes en Grandes Urbes, en el edificio Diega Portales, organizado por la Oficina Nacional de Emergencia en el Mes de la Protección Civil.

#### MACUL

Un show infantil, con la participación de integrantes del programa "cachureos", se llevará a cabo hoy en el gimnasio municipal de Macul. Este show fue organizado por la Asociación de Funcionarios Municipales de Macul, y busca recolectar fondos para la misma organización.

### LA FLORIDA

Inserción

El centro comercial Plaza Vespucio incorporará a 12 mujeres jóvenes con Sindrome de Down, para la atención de público en su área de autoservicio de comidas rápidas. La iniciativa de la concejal Lily Pérez fue aprobada por el Concejo Municipal de La Florida, y está funcionando desde principios de este mes.

#### LA PINTANA

Programa

Dentro del programa Semanas Culturales "El arte vive en La Pintana" está programado para hoy a las 11 horas la presentación de grupos de títeres, a las 17 horas actuará un grupo de teatro Ex Preso, y a las 18 horas se llevará a cabo la clausura con la premiación de reinas, ganador del Festival de la Voz, ganadores de baile y

#### **LA PINTANA**

Campaña

Una campaña para luchar contra la pediculosis o los llamados "piojos" se está realizando en La Pintana. Se repartieron alrededor de 17 mil dosis de un shampoo especialmente formulado para acabar con ellos. Acérquese al consultorio y solicite la información correspondiente.

■ INICIATIVA Personalidades en Villa Grimaldi

# n "Parque para la paz"

En José Arrieta quedan los vestigios de lo que alguna vez fue "Villa Grimaldi". Recinto que sirvió de centro de reclusión y tortura para el servicio de inteligencia DINA, del régimen militar, desde 1974 hasta 1977

"Creo que es necesario como reparación a las víctimas y para preservar dentro de la memoria histórica este tipo de sucesos, para que no vuelvan a ocurrir", dijo Humberto García, miembro de la Secretaría Nacional de Derechos Humanos de esta colectividad y principal impulsor de levantar en ese lugar un parque para la paz.

ELPROYECTO ya fue aprobado y los impulsores del "Parque para la paz" esperan que dicha cartera agilice las gestiones de construcción. Asimismo, esperan que el presupuesto inicial de 20 millones se incremente debido a la extensión del terreno, 11 mil metros cuadrados, y a su enverpromueven como un "acto de reparación moral". Se requieren \$20 millones



DD.HH. Diversas personalidades ligadas a la defensa de los Derechos Humanos visitaron ayer Villa Grimaldi.

En el encuentro convocado aver, en las afueras de Villa Grimaldi, estuvieron presentes algunos adherentes, como el diputado Andrés Aylwin, el presidente de la Comisión Chilena de Derechos Humanos, Jaime Castillo Velasco, el escultor Mario Irarrázaval, la senadora María Elena Carrera y el secretario general del PS, Gonzalo Martner, ex Director de Desarrollo Regional en el Gobierno de Aylwin.

## UN MEMORIAL

LA SERENA (Rolando Castillo).- A las 11.30 horas de hoy se realizará un acto litúrgico en el lugar donde se erigirá el memorial en recuerdo de los quince ejecutados por motivos políticos el 16 de octubre de 1973 en esta ciudad.

En él participarán representantes de la comisión Chilena de Derechos Humanos de la IV Re-gión, encabezados por su presidente, Patricio Castro Galeguillos, y de la Agrupación de Fami-liares de Ejecutados Políticos que dirigen Hilda Rosas y Berta Ugarte.

La "Plaza de la Memoria" estará situada en la ladera norte del parque Gabriel Coll, donde se levantará un mural, en el que se inscribirán los nombres de los caídos.

La idea de los organizadores de este proyecto es "rendir un homenaje a los ejecutados y seguir luchando por la verdad y la justicia, y así avanzar hacia una patria sensibilizada, con auténticos valores".

Las Ultimas Noticias DOMN'GO 15 DOTUREE 1994